
第 2回地域包括支援センター展勝地圏域内研修会アンケート結果 

●参加者 15名中 14名回答 

① 今日の研修についてはどうでしたか？当てはまるものに〇をつけてください。 

１． 良かった 14名 ２．まあよかった 0名 ３．あまりよくなかった 0名 ４．よくなった０名 

※上記を選択した理由（感想） 

・ケアマネとして地域に対して何ができるかを考えたことがなかった。やれることがいっぱいあ

ると気が付いたので、できることからやってみようと思う。 

・他のケアマネさんの意見を聞くことで、支援の視点が増え、自分では考えつかないことも思

いつかせていただきありがたかった。 

・緊張してきたが、雰囲気が良く参加して良かった。皆さんのお話を聞き、勉強になった。 

・他の事業所の話が聞けて良かった。同法人でも知らないことがたくさんあったので、今日の

くらいの人数のグループだと話しやすくて良い。 

・他の事業所のケアマネと顔の見える関係を築くことができる。普段は業務に追われて地域

のことについて考える機会が少ないので、良い時間になった。 

・事業所規模も小さく、今回のような機会は情報、ケース（事例）の共有、交流の各方面から

貴重な機会だと感じた。 

・普段話せない他事業所のケアマネさん、包括と意見交換できて良かった。顔の見える関係

だと安心していろいろ話すことができるので、続けて参加したい。自分では気づけないことを

聴くことができて貴重な時間だった。 

・地域との関りについての学びと気づき。 

・他の事業所がどうかかわっているのか、具体的に知ることができた。 

・各グループで様々なことを聞けてためになった。地域の方とのつながりは大切だと思うので、

住みやすい地域になるためにいろいろなことができたらと思った。 

・地域での取り組みについて情報を得ることができた。 

・様々な社会資源を知ることができた。・地域の社会資源を知ることができた。 

・各グループ内での情報交換できた。もう少し独居高齢者のくわしい支援について話したかっ

た。 

 

② 連携したい事業所・関係機関などありましたらご記入ください。 

１．民生委員          ４回答  ２．交流センター長や交流センター職員 2回答 

３．看護小規模多機能    ４．行政区長  ５．移送サービス関係団体  

６．市役所  ７．社協    ８．新設事業所（訪看）   ８．全て             

※３～８まで それぞれ 1回答 

 

 



③ 今後研修したいテーマ、その他聴きたい講演会・講師などありましたらご記入ください。 

１． 民生委員 5回答 

 （民生委員さんと関わる機会が少ないので、このような場で顔合わせできると助かる） 

 （民生委員さんの役割については理解が甘いので学びたい） 

 （民生委員さんから話を聞きたい、連携したい） 

  

２． 認知症について 4回答 

 （認知症専門医の先生のお話を聴きたい） 

 （地域で認知症の方々を支えていくには？） 

 （認知症についてもう一度勉強したい） 

 （認知症～認知症カフェに参加してみたい） 

 

３． 看護小規模多機能施設について 2回答 

 （利用についてメリットなど） 

 

４． 移送サービスについて 1回答 

（問題点・改善できる点） 

 

５． 障害サービスについて 1回答 

 

６． 高齢者支援について  1回答 

 （運転免許返上後の支援について） 

 

７． 困難事例の検討会  1回答 

 

④ その他、現在悩んでいることなど何でもご記入ください。 

 ・難しい利用者の長男との関わり方 

 ・デイケア利用の時間 

 ・一人ケアマネなので、相談する相手がいないことが一番の悩み 

 ・認知症で独居の方の支援（ご家族遠方） 

 ・住環境悪化、どう改善すればよいか。 

 ・要支援の方のサービス利用が難しい。（サービス事業所がなかなか受けてくれない） 

 ・自分の知識の足りなさ。 

 ・ヘルパーには頼めない、ケアマネに来てやってもらいたいと電話が頻繁にくる。 

 ・たくさんあって書ききれない。 


